



Rahasia Single Wanita Heran, Han Ji Won Tepati Janjinya dengan 'Pria Misterius', Lagu Perkawinan Oleh Lee Hyori Menjadi Sorotan Utama – Berita Terbaru dari Herald Ekonomi

Description

Berkat youtube channel '??? ???', aktris Ha Ji-won berhasil memenuhi janjinya untuk menjadi pembawa acara di pernikahan komedian Jeong Ho-chul (37) dan Lee Hye-ji (31). Acara pernikahan pasangan tersebut disiarkan langsung dari Seoul dalam sebuah live broadcast. Ha Ji-won hadir untuk memenuhi janji yang awalnya dibuat oleh pembawa acara utama, Shin Dong-yeop, di acara '???'.

Ha Ji-won, yang belum pernah menikah, menghadiri acara tersebut dengan rasa syukur karena dapat berbicara kata-kata selamat kepada pengantin baru. Dalam sambutannya, Ha Ji-won menyampaikan harapannya agar pasangan tersebut saling mendukung dan menjadi sumber kebahagiaan satu sama lain. Tuturannya pun disambut dengan tawa dari para tamu undangan.

Pada kesempatan tersebut, Ha Ji-won juga memberikan nasihat kepada pasangan pengantin. Dia mendorong mereka untuk saling mendukung tanpa membawa ego dalam hubungan, serta berharap agar mereka tidak saling menyakiti dengan berbohong. Keberhasilan acara pernikahan ini juga didukung oleh penampilan penyanyi Lee Hyo-ri sebagai pengisi acara.

Jeong Ho-chul, yang telah aktif dalam channel youtube '?? ?' sejak tahun lalu, dipercaya sebagai MC dalam acara tersebut. Sementara Lee Hye-ji, yang merupakan mantan komedian dari SBS 14th Generasi, telah memiliki channel youtube '????' sejak tahun 2018 dengan jumlah subscriber mencapai sekitar 100 ribu.

Dengan kesuksesan acara pernikahan ini, Ha Ji-won berhasil secara profesional memenuhi janjinya dan memberikan ucapan selamat yang mengharukan kepada pasangan tersebut. Kehadirannya menjadi sorotan yang menarik dalam acara pernikahan yang disiarkan langsung tersebut.

Ringkasan

Hajiwon, seorang aktor, berjanji untuk menjadi pelaksana pernikahan komedian Jung Ho-chul dan Lee Hye-ji, dan dia memenuhi janjinya. Dia muncul di pernikahan pasangan tersebut dan menyampaikan ucapan selamat. Bagaimana pendapat Anda tentang tindakan Hajiwon dalam menghadiri pernikahan tersebut? Apakah menurut Anda pelaksana pernikahan harus memiliki pengalaman pernikahan sebelumnya? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark